

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

30 MAI 1937 (No 137)

SERVICE DE 14 HEURES

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

VALENCE, 30 Mai. - CENTRE. Dans les positions ennemies du Cerro del Aguila, un grand incendie s'est produit à la suite de l'explosion d'une grenade dans un dépôt de combustibles. Un dépôt d'explosifs des insurgés dans la Cité Universitaire a également sauté à la suite du bombardement effectué par l'artillerie républicaine.

Sur le front de Guadalajara, une section de cavalerie de la 72^{ème} brigade a surpris un groupe de gardes civils commandé par un lieutenant aux alentours de Las Inviernas. Elle les a fait prisonniers.

A Carabanchel, les républicains ont repoussé un coup de main que les factieux avaient tenté pour récupérer l'un des groupes de maisons qui leur avait été pris récemment.

NORD. Biscaye. Les rebelles ont entrepris une violente contre-attaque dans le secteur d'Amorebieta. Cette contre-attaque a été contenue par les troupes républicaines, malgré l'appui très intense prêté aux factieux par leur aviation et leur artillerie.

Santander. Légères canonnades de l'artillerie ennemie sur nos positions de Toliento, sans conséquence.

Sur le front de Leon, une concentration des insurgés a été dispersée par l'artillerie républicaine.

DÉFENSE DES CÔTES. Hier après-midi à 5 heures, deux avions républicains ont décollé en vue d'effectuer un vol de reconnaissance sur les Baléares. Alors qu'ils passaient sur Ibiza, un bateau de guerre qui était ancré à 200 mètres de la jetée, ouvrit un feu nourri de ses batteries anti-aériennes contre nos appareils, sans que ceux-ci aient effectué aucun acte d'agression ni contre le bateau ni contre la ville. Les avions répondirent à cette attaque en lançant douze bombes, dont quatre sont tombées sur un navire où elles ont fait explosion.

Selon toute apparence et d'après les radios qui ont été captés postérieurement, le navire agresseur qui a pris feu, comme on a pu **voir**, est le croiseur allemand "Admiral Scheer". Comme l'on sait, les bateaux de guerre étrangers chargés du contrôle, doivent exercer leur vigilance à dix milles de la côte. L'"Admiral Scheer", ainsi qu'on vient de le dire, se trouvait dans le port même d'Ibiza et près du quai. En outre, le contrôle autour de l'île d'Ibiza se trouve conformément aux décisions du Comité de Non-Intervention confié à une escadre française. Le bateau de guerre allemand n'avait donc aucune mission licite à remplir à l'endroit où il se trouvait à l'intérieur des eaux espagnoles.

(Agence Espagne)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

Le 31 MAI 1937 (N° 137)

SERVICE DE 9 HEURE 30

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

Valence, 30 mai - ARMÉE DE TERRE

CENTRE - A l'aube, l'ennemi a tenté d'exercer une pression sur les positions du 2^{ème} Corps d'Armée, mais il a été repoussé par nos forces.

L'artillerie des insurgés a bombardé une fois de plus la population civile de Madrid, faisant des morts et causant des dégâts importants.

Sur les autres fronts de cette armée, fusillades, mitrailleurs et canonnades.

Dix soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés dans nos lignes.

NORD - Biscaye : Sur le front Nord, feux intenses de fusils et d'artillerie, sans conséquence pour nous.

Sur le front Centre, légères attaques de l'ennemi contre nos positions d'Amorebieta. Les rebelles ont subi de lourdes pertes.

L'aviation des insurgés a effectué quelques vols de reconnaissance et bombardé quelques-unes de nos positions, sans résultat.

Six soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés dans nos lignes avec leur armement.

Asturies : L'artillerie loyale a bombardé avec efficacité la fabrique d'armes, la caserne Pelayo et d'autres édifices d'Oviedo. A Escamplero, duels d'artillerie sans conséquence pour nous.

Trois soldats et quinze civils sont passés dans nos lignes.

Sur les autres fronts, rien à signaler. (Agence Espagne)

LES REPUBLICAINS ENLEVENT DES POSITIONS SUR LE FRONT DE MADRID

Madrid, 30 mai - Dans la zone d'Alto del Leon, les forces républicaines ont effectué aujourd'hui une opération de reconnaissance. Dans les secteurs d'Aravaca, de la Granja et de Balsain, elles ont effectué des attaques qui ont été couronnées de succès. Elles se sont en effet emparées d'un certain nombre de positions.

Des avions "Junkers", qui avaient tenté d'appuyer la résistance des insurgés dans ces différents secteurs, ont été mis en fuite, et on a pu les voir bombarder les lignes mêmes des insurgés de Matabueyes et d'Ajalaya. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet